

ENGAGEMENTS ACCUEIL VÉLO

Vers une destination adapté aux cyclotouristes

A ce titre, il s'engage à :

Un accueil pensé pour les cyclistes

- Accessibilité facile : localisation proche des itinéraires cyclables majeurs.
- Information personnalisée : conseils sur les parcours, services utiles à proximité (réparateurs, loueurs, hébergements), documentation vélo et touristique disponible sur place.
- Personnel formé à l'accueil des cyclistes et aux spécificités du tourisme itinérant.

Services à disposition

- Stationnement vélo sécurisé : arceaux ou local fermé, de plain-pied.
- Recharge téléphone / GPS : prises disponibles pour recharger vos appareils.
- Kit de réparation : pompe, rustines, clés, lubrifiant pour les petites réparations.
- Consignes bagages : possibilité de déposer vos sacs ou bagages lors d'une pause (sous réserve des conditions de sécurité en vigueur).
- Documentation complète sur les itinéraires cyclables du territoire, ainsi que les autres prestataires labellisés (hébergements, loueurs, restaurants, etc.).

Un acteur engagé du territoire

En tant qu'office de tourisme labellisé, nous avons la capacité d'attribuer le label Accueil Vélo aux professionnels du territoire qui respectent les critères de qualité. Notre volonté est de :

- Mobiliser et accompagner les socio-professionnels (hébergeurs, restaurateurs, loueurs, sites de visite...) vers l'obtention du label
- Structurer une offre cyclotouristique cohérente et qualitative à l'échelle de la Vallée du Louron,
- Valoriser les prestataires engagés, auprès des clientèles à la recherche de services adaptés au vélo.